

TRENTIÈME DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE
27 octobre 2024

Évangile — Marc 10: 46-52

Tandis que Jésus sortait de Jéricho avec ses disciples et une foule nombreuse, un mendiant aveugle, Bartimée, le fils de Timée, était assis au bord de la route. Apprenant que c'était Jésus de Nazareth, il se mit à crier : « Jésus, fils de David, aie pitié de moi! » Beaucoup de gens l'interpellaient vivement pour le faire taire, mais il criait de plus belle : « Fils de David, aie pitié de moi! » Jésus s'arrête et dit : « *Appelez-le.* » On appelle donc l'aveugle, et on lui dit : « Confiance, lève-toi; il t'appelle. » L'aveugle jeta son manteau, bondit et courut vers Jésus. Jésus lui dit : « *Que veux-tu que je fasse pour toi? — Rabbouni, que je voie.* » Et Jésus lui dit : « *Va, ta foi t'a sauvé.* » Aussitôt l'homme se mit à voir, et il suivait Jésus sur la route.

Réflexion:

La dynamique entre Bartimée et Jésus est une description parfaite de ce qu'est la foi: Bartimée a entendu Jésus, lui a crié, a persisté dans sa prière, est venu à Jésus quand il a appelé et a parlé hardiment de son besoin. Toutes ces actions: entendre, crier, venir, parler décrivent notre disciple chrétien. Nous devons laisser notre foi nous conduire à Jésus et ensuite nous devons le suivre. Sans persévérance dans la prière, il nous sera impossible de suivre fidèlement Jésus sur le chemin du don de soi. La rencontre avec Jésus dans la prière garde notre relation avec Dieu saine et forte. La prière de pétition nous rappelle que les disciples ne peuvent rien faire sans l'aide de Jésus. Parfois, nous faisons notre foi en tendant la main à ceux qui sont autour de nous dans le besoin; d'autres fois, nous sommes notre foi en prenant le temps de laisser notre Dieu nous être présent dans la prière (Liturgie vivante, p.232)

Méditation Vincentienne:

Notre Seigneur veut que nous persévérions dans la prière et que nous ne soyons pas découragés parce que Dieu semble tarder à répondre à nos prières. La raison pour laquelle nous sommes découragés dans la prière est peut-être que nous ressentons de manière vague que Dieu ne nous prend pas au sérieux. La vérité est que ce n'est pas Dieu qui ne nous prend pas au sérieux quand nous le prions, mais plutôt que nous ne prenons pas Dieu au sérieux. Parfois, dans notre cœur, nous prions sans la pleine confiance qu'il va nous donner ce que nous demandons. Je me demande si Dieu tarde parfois à répondre à nos prières afin de parfaire la confiance qu'Il nous souhaite d'avoir en Lui, notre Père. Parfois, la raison du retard de Dieu à répondre à nos prières est qu'il veut nous préparer à accepter ce qu'il désire nous donner. (McCullen, Des Choses profondes, p. 142-3)

Discussion: (*Partagez vos pensées sur les lectures après un moment de silence*)

Quand avez-vous trouvé que parfois Dieu semble lent à répondre à vos prières?

Prière de clôture:

Pour les malades et les pauvres qui attendent la guérison,
- **Seigneur, écoute notre prière.**
Pour la grâce de persévérer dans la prière et la confiance en Dieu,
- **Seigneur, écoute notre prière. Amen**

